

Gleiten.TV: Marie Grüneberg back at Hip-Notics

Geschrieben von: Benjamin Wiedenhofer
Dienstag, 01. November 2016 um 10:50 Uhr

Zum Ende der Saison nochmal ein paar Tage bei *Hip-Notics* – Marie Grüneberg zeigt in ihrem neuen *Gleiten.TV* Clip was sie dort so getrieben hat! Guter Abschluss einer erfolgreichen Saison für das Nachwuchs-Talent aus Berlin.



Dann schon mal eine schnelle Winterpause und viel Erfolg für 2017 an die junge Dame. Mit Sicherheit wird sie auch dann wieder das ein oder andere mal auf sich aufmerksam machen!

Text: BW *Bilder & Video:* Gleiten.TV